

## SAN JOSE EN LA DOCTRINA DE SANTO TOMAS



Es doctrina del angélico que cuanto más una cosa se aproxima a la causa que la ha producido más participa de su influencia. ninguna criatura, excepto Jesús y María, se ha aproximado más a Dios que san José, pues, en la cuestión 29 de la 3ª parte de la suma teológica sostiene que, por su predestinación a esposo de María, entre María y José hubo verdadero matrimonio, siguiendo a san Juan Crisóstomo, san Jerónimo, san Agustín y a san Ambrosio, y como padre virginal de Jesús, en virtud de la cual será él quien le imponga el nombre designado por el ángel, la santidad de san José excede a la de todas las criaturas humanas y angélicas.

En efecto, como esposo de María y padre virginal de Jesús, su intimidad con María y con Jesús, le hace vivir envuelto en sacramento permanente de Dios.

Conviviendo pues, con el autor de la gracia y con la llena de gracia.

¿Hasta dónde alcanzará la gracia, al que, habiendo sido elegido para esposo y padre de las dos criaturas más amadas del padre celeste, debe también haber recibido los dones que eran requeridos por esa misión delicada y excelsa?

**Pedro Donoso Brant**

**Caminando con San Jose**

**AÑO 2020**

[www.caminando-con-jesus.org](http://www.caminando-con-jesus.org)